

LES AMIS DE LA SEYNE ANCIENNE ET MODERNE ONT OUVERT LEUR 23^e ANNÉE CULTURELLE

Comme le font à cette époque la majeure partie des sociétés de notre ville, les Amis de La Seyne ancienne et moderne ont tenu leur assemblée générale.

Aussi, lundi à 18 h tous les Amis de La Seyne ancienne et moderne s'étaient donnés rendez-vous dans la salle des fêtes de l'hôtel de ville.

Selon la tradition, M. Alex Peire, adjoint au maire et président de la société des Amis de La Seyne ancienne et moderne devait prendre la parole et s'adressa en ces termes à l'assistance :

amis de La Seyne. Praticien et chirurgien de grande classe, le docteur Carboni était en ses instants perdus un peintre au talent sûr et sincère : maintes fois nous eûmes le plaisir d'admirer quelques-unes de ses toiles, paysages de cette Provence qu'il affectionnait particulièrement. »

« Il était aussi un historien éclairé et beaucoup parmi nous se souviennent des savantes conférences et communications qu'il fit dans le cadre de notre société. »

« En la personne de M. Louis Roux, membre de l'Académie du Var, nous avons perdu notre vénéré doyen d'âge, vrai chantre de notre terre provençale qu'il sut glorifier dans les poèmes écrits en pure langue d'Oc, langue si imagée pour dépeindre le ciel bleu, la mer bleue, le mistral et le soleil... Il connaissait presque toutes les légendes du terroir qu'il aimait tant et les amis de La Seyne eurent à plusieurs reprises le plaisir de l'entendre les raconter. »

« Et enfin, Mme Julie Tietard qui fut toujours fidèle à toutes nos réunions et à nos sorties culturelles. »

« Aux familles, parents et amis touchés par ces deuils nous adressons nos sincères condoléances et l'expression de nos sentiments attristés et dévoués, et pour honorer la mémoire de nos trois amis, nous vous prions, Mesdames et Messieurs, de vous joindre à nous pour respecter une minute de silence... »

La chaîne de notre amitié vient de se ressouder, la vie continue... »

« Félicitons notre poétesse, Mme Fraysse-Ribet, pour ses bril-

lants succès à de nombreux prix littéraires nationaux et pour la publication d'une nouvelle plaquette de poèmes « du fond du cœur ». »

« Félicitons notre chère collègue Mlle Fernande Néaud qui vient de recevoir le ruban violet des palmes académiques pour son admirable dévouement apporté à l'enseignement de la jeunesse. »

« Félicitons aussi notre président honoraire à vie, notre ami Louis Baudoin qui vient de faire éditer d'abord une remarquable et très savante histoire de Flassans dans le Var, puis une notice historique sur les forts de l'Eguillette et de Balaguier. »

Nous souhaitons à ces deux ouvrages une heureuse et large diffusion.

« En citant, il y a un instant notre amie Mlle Fernande Néaud, nous avons fait une allusion directe à la jeunesse, qui hélas ! se tient si loin de nous, de nos manifestations, de nos sorties... »

« Combien serions-nous heureux de voir parmi nous quelques visages d'adolescents, avides de s'instruire, de profiter de ce que nous, les aînés, sommes à même de leur donner... »

« Combien serions-nous heureux d'entendre cette jeunesse nous poser des questions, engager avec nous le dialogue, nous apporter ses critiques et devenir, même contestataire sur certains sujets... »

« Hélas, trois fois hélas ! Malgré tous nos appels la jeunesse nous boude et veut nous ignorer... »

« Heureusement, que parmi elle, plus pressée de s'amuser que de s'instruire, nous avons la joie de relever une exception : celle de notre ami Jacques Besson, secrétaire général et déjà dauphin pour porter un jour le flambeau de notre compagnie. »

« Militant à nos côtés depuis de nombreuses années, notre ami Jacques est un précieux et fidèle collaborateur, sacrifiant beaucoup de son temps à la culture... nous l'en remercions de tout cœur et nous lui confions, ce soir, le soin de vous donner le compte rendu moral sur la marche de notre société et de vous annoncer le programme des manifestations auxquelles vous serez conviés au cours du cycle 1972-1973 que nous ouvrons aujourd'hui. »

UN RAPPORT D'ACTIVITES ET UN BILAN FINANCIER APPROUVES A L'UNANIMITE

Ce fut ensuite M. Jacques Besson en tant que secrétaire général qui fit le rapport d'activités de la société. Ces activités qui se sont déroulées du 1^{er} octobre 1971 au 30 septembre 1972, ont été nombreuses et ont été partagées entre les conférences du lundi et les deux sorties à Riez et Château-d'Ansoy.

Pour le cycle 72-73, le nombre des conférences sera aussi important et déjà la société est assurée du concours de Mlle Jeanne Mazza, cantatrice bien connue des mélomanes de la région ; de Mlle Naud, membre de l'enseignement qui présentera les récits et les photos de ses voyages ; de Mme Fraysse Ribet, lauréate de nombreux concours littéraires, de M. Gabriel pères de la faculté des sciences de Lyon, directeur de l'Institut Michel-Pacha de Tamaris ; de M. l'ingénieur Jean Serrière et de Mme dans leurs récits et films de grands voyages ; de MM. Robert Rebufa et Eugène Chabot, de l'Académie du Var ; de M. Fernand Sans, membre de l'enseignement qui fera découvrir « La route des vacances » ; de Mlle Ricard, professeur agrégé de l'Université. En plus M. Alex Peire présentera certainement son discours d'entrée à l'Académie du Var.

D'après cette ébauche de programme, nous pouvons constater que les Amis de La Seyne ancienne et moderne passeront d'agréables soirées.

Après avoir exposé ces perspec-

tives, M. Jacques Besson à son tour devait déplorer l'absence de membres jeunes. En effet, il faisait constater à l'assistance que la moyenne d'âge des adhérents tourne autour des 59 ans. C'est fort regrettable, car les conférences de la société des Amis de La Seyne ne sont pas du tout rébarbatives et elles sont d'un apport culturel indéniable.

D'autre part, si de jeunes membres ne s'inscrivent pas au sein de cette société, elle risque de perdre de son entrain.

Il faut espérer que la jeunesse de notre ville prendra conscience de ce risque que court la société des Amis de La Seyne et qu'elle daignera venir assister à des conférences et participer aux sorties culturelles.

Quant au bilan financier, il fut présenté par M. Roger Baschiéri, trésorier conservateur. Après avoir fait lecture du bilan, il en résulta que les recettes étaient en hausse par rapport aux dépenses et que le nombre d'adhérents avait atteint le chiffre de 239.

Ces rapports d'activités et financiers furent soumis aux voix et approuvés à l'unanimité par l'assistance.

Ensuite, cette même assistance dut voter pour élire trois nouveaux membres Mlle M.-M. Noël, M. Jean Serrière et le père Vinatier. Pour cette élection, il n'y eut pas de problèmes, étant donné que les trois candidats sont très connus et estimés au sein de la société.

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION POUR 1972-73

- Président d'honneur honoraire : M. Louis Baudoin.
- Président actif : M. Alex Peire.
- Vice-présidente : Mme la générale Carmille.
- Secrétaire adjointe : Mlle Fernande Néaud.
- Trésorier et conservateur : M. Roger Baschiéri.
- Trésorier adjoint : M. Albert Duschesne.
- Membres actifs : Mme Fraysse Ribet, MillyGuibet, Mme Bitaud, M. Lebon, M. Delestang, M. Bonnet, M. Serrière, Mme Noël, le R.P. Vinatier.

9-10-72